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第1484回例会
会長　渡 辺 丈 樹
幹事　岩 田 幸 一

本日の卓話

会 員 卓 話
永井会員、長沼会員、髙木会員

今後の卓話予定
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　2016ー 2017年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「人類に奉仕するロータリー」
	 	 R . I . 会 長	 ジョン・ジャーム
	 	 地区ガバナー	 上 　山　昭　治
クラブテーマ	 「関心をもって感動を分かち合おう」	
	 	 クラブ会長	 渡 　辺　丈　樹

２/15	 「医療と医学」	 慶應義塾大学病院　小児科医師　武内俊樹先生

２/22	 会員卓話	 中村会員、太田会員、尾泉会員

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 42 名	 0 名	 5 名	 37 名	 3 名	 92.50％	 1480 回例会修正　欠席 1名・出席率 97.62％

前回（1/25　1482 回例会）の記録

◆ゲスト 0名 

◆ビジター 0名 

会長報告＜渡辺会長＞
・今日は、上期事業報告です。各委員長の皆
様、ご苦労様です。今、いろいろなところで地
下鉄の駅の改修がされております。大手町駅

は素晴らしい変身をしました。上野駅も３月
には完成するようです。楽しみです。

幹事報告＜岩田幹事＞
・来週の例会は２月２日（木）のニューオータニ
での地区大会に振替になります。皆さんは
12時に登録開始で本会議は13時開始となり
ます。よろしくお願いします。

・上原会員のご尽力のもと、皆さんのご協力
により、当クラブが「100％ロータリー財
団寄付クラブ（2015−2016度）」として地
区大会で表彰されます。おめでとうござい
ます。

	 1	日	（77 才）	岩戸正一君	 16	日	（73 才）	天笠悦藏君
２月お誕生日祝

	 18	日	（76 才）	山尾尚司君	 20	日	（63 才）	渡辺丈樹君

	 　　加 藤 昭 雄 君　９回　　斎 藤 彰 悟 君　９回年間100％出席	 　　髙 木 祐 輔 君　８回



ニコニコボックス
＜渡辺会長、岩田幹事＞
・本日の上半期事業報告、各委員長の方、よ
ろしくお願いいたします。

＜上原、宮村、原田、中村＞
・上半期事業報告よろしくお願い致します！
＜宮崎、太田、吉沼＞
・熊本地震復興支援をよろしくお願いします。

＜大塚、宮崎、山尾、天笠、古谷、浅野、藤掛、
中村、海内、立野、内田、太田、丸岡、松本、
小林（雅）、斎藤＞

・稀勢の里、横綱昇進おめでとうございます！
＜後上、浜中、磯本、髙木＞
・東北復興支援継続を！

委員会報告
＜親睦・出席委員会　太田委員長＞
・丸岡久芳・宮崎守弘両氏の歓迎会を３月
２日（木）６時半よりノリ・ギンザ（地中
海料理）で開催。１万円です。出欠を廻
しますのでよろしくお願いします。
・米山奨学生ヴァンさんの送別会を３月22日

の夕方開催します。場所・出欠は別途ご案
内いたします。予定して下さい。

＜ローターアクト委員会　山尾委員長＞
・ローターアクトクラブ２月８日開催の例
会案内をポスティングしています。東京
臨海ロータリーの高橋映治様が卓話され
ます。お出席の程お願い致します。

第 7 回　理事・役員会　報告

＜会長挨拶＞
　渡辺会長より各委員長に対し「本日の上半
期の事業報告ありがとうございました。下
半期もまたよろしくお願いします」との挨
拶がありました。

＜審議事項＞
１．平成28年12月度会計報告について（会計浜中）

浜中会計より12月度の会計報告があり、
異議なく承認されました。

＜協議事項＞
　特にありませんでした。

＜報告事項＞
１．馬場洋介会員の退会について

渡辺会長より、馬場洋介会員から退会届
が出ているので昨年12月末日を持って退
会扱いにしましたとの報告がありました。

２．クリスマス家族会の収支について
太田親睦活動委員長より、昨年末のクリス
マス家族会の収支は本年２月初めに実施し
た上で報告するとの話がありました。

３．米山奨学記念館の視察旅行等について
・大塚米山奨学委員長より、３月 11 日に
予定している米山奨学記念館の視察旅行
について来週の例会で出欠を取る予定で
あるとの報告がありました。

・なお、大塚委員長より、本年度の「国際
奉仕・ロータリー財団・米山奨学委員会」
は３名体制であるが、地区のセミナー等
で国際奉仕・ロータリー財団・米山奨学
のそれぞれの会合に出席するのは人員的
に大変な状況であるので、次年度以降の
委員会構成をする際に、是非その点はご
考慮願いたいとの意見が出されました。



卓　　話

「上半期事業報告」

クラブ奉仕・会員増強委員会
田村委員長

国際奉仕・ロータリー財団・米山奨学委員会
大塚委員長

職業奉仕委員会
加藤委員長

社会奉仕委員会
斎藤委員長

青少年奉仕・ローターアクト委員会
山尾委員長



倫理と職業奉仕



＜今週担当　後上　清＞




